

Japanisch lernen

## Kanji des Monats: „*akarui*“

---

明 *akarui* - hell

Sind Sie auch so dankbar, dass es endlich wieder morgens früher hell wird und abends später dunkel? Am 20. März, dem kalendarischen Frühlingsanfang, hat der Tag die Nacht dann endlich eingeholt.

Die Sonne 日 erhellt den Tag und der Mond 月 die Nacht, Sonne und Mond 明 zusammen sind also das Synonym für „hell“ aka(rui) (明るい).

Hier in Europa kommt ja übrigens am letzten Samstag im März noch die Zeitumstellung zu Hilfe - da können wir abends noch ein Stündchen länger im Hellen schwelgen. Japan macht diese „Sommer(uhr)zeit“ nicht mit, so dass der Zeitunterschied zu uns dann von acht auf sieben Stunden sinkt - bis zum letzten Oktober-Wochenende jedenfalls.

Genießen Sie das Licht des Frühlings!